

# Dank an Aktive

Ver mehrt Einsätze bei Hochwasser

**BURGBERNHEIM (cs) – Eine Regu-  
larie, die Bestätigung von Volker  
Prehmus und Marco Schrödl als Ers-  
ter und Zweiter Kommandant der  
Feuerwehr Burgbernheim, verband  
Bürgermeister Matthias Schwarz in  
der Stadtratssitzung mit dem Dank  
an die Feuerwehrleute. Diese hätten  
sich während des Hochwassers ein-  
mal mehr bewährt.**

Zwar sei das Stadtgebiet mit einer Ausnahme glimpflich davongekom-  
men, informierte Schwarz. Dennoch  
gab es eine Handvoll Einsätze zu be-  
wältigen. Einige Fehlalarme weniger  
erhoffen sich die Feuerwehrleute  
durch den Einbau einer speziellen Vor-  
richtung in dem Kamin der Großbäck-  
erei Brothaus. Diese soll dafür sorgen,  
dass der Anteil des schwarzen Rau-  
ches verringert wird. Wie berichtet  
hatte der Qualm, der während der er-  
sten Minuten des Anschürens der  
Öfen entsteht, vorbeifahrende Auto-  
fahrer alarmiert, die ihrerseits die  
Feuerwehr informierten. Innerhalb  
der nächsten vier Wochen, so Schwarz,  
soll die Anlage installiert werden.